

Dezember 2025

15

Dez

NaturparkHaus: Heideverein übernimmt als Mieter komplettes Objekt



(Bad Düben/Wsp/kp). Das Bad Dübener NaturparkHaus befindet sich im Eigentum der Stadt. Der Verein Dübener Heide ist hier ansässig, bezahlt für die Nutzung der Büros und sonstiger Räumlichkeiten bislang jedoch lediglich die Betriebskosten. Das wird sich mit dem neuen Jahr ändern. Ab 1. Januar wird ein Mietzins in Höhe von 500 Euro fällig. Das haben beide Seiten so vereinbart und der Verwaltungsausschuss vor wenigen Tagen auch abgenickt...

Weiterlesen ... NaturparkHaus: Heideverein übernimmt als Mieter komplettes Objekt

2025 von Kevin Philipp

15

Dez

Wir wünschen frohe Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2026!

Zum Jahresende möchten wir die Gelegenheit nutzen, uns bei allen Inserenten und Geschäftspartnern für das Vertrauen und die gute Zusammenarbeit in diesem Jahr zu bedanken.

Wir wünschen Ihnen sowie unseren treuen Lesern frohe Weihnachtsfeiertage im Kreise Ihrer Liebsten, einen guten Jahreswechsel sowie einen gesunden Start ins Jahr 2026!

**Ihr Team des
Dübener Wochenspiegels**



Die Erscheinungstermine für 2026 finden Sie hier...

[Weiterlesen ... Wir wünschen frohe Weihnachten und einen guten Start ins Jahr 2026!](#)

2025 von Kevin Philipp

01

Dez

[Jugendparlament mit klarer Botschaft: "Wir wollen was bewegen"](#)



(Bad Düben/Wsp/kp). Aktuelle Abiturienten, ein Profiroll-Azubi, ein Geschichtsstudent, ein sehr engagierter Tausendsassa, der unter anderem bei der Feuerwehr und beim Stadtfest anpackt, wo es nur geht, und eine junge Dame, die in Kanada soeben ein berufsorientiertes Gap Year absolviert – das neue Bad Dübener Jugendparlament ist nicht nur gewählt, sondern auf den ersten Blick auch blendend bestückt...

[Weiterlesen ... Jugendparlament mit klarer Botschaft: "Wir wollen was bewegen"](#)

2025 von Kevin Philipp